

Am 29. September verbrachten wir den Tag im Venn. Gut ausgerüstet folgten wir unserem Vennführer Reinhold Boemer.

Vormittags erklärte er uns zuerst die Verhaltensregeln, die im Venn gelten. Wir wanderten über Stege zu der Hillquelle und zu den drei Grenzsteinen. Dort machten wir unsere erste Rast.

Über die Maria-Theresia-Allee wanderten wir weiter in den Wald. Tierspuren, Gräser, Bäume, alles war wichtig und wurde uns toll erklärt.

Hinter Mont Rigi fanden wir eine Wetterstation. Über Wege ging es dann zum Kreuz der Verlobten.

Zum Schluss kamen wir bei der Kapelle Fischbach und Baraque Michel aus. Reinhold erzählte uns die einzelnen Geschichten zu diesen Häusern und Denkmälern.

Sehr müde, aber sehr zufrieden, stiegen wir dann wieder in den Bus und fuhren zur Schule zurück. Es war ein toller Tag!





